

Fecha 18.02.2021	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

Eran los 'reyes' empresarios españoles, señala López Obrador

Ataca Presidente a inversionistas

Critican entrega de contratos para importar gas con moche

ANTONIO BARANDA
Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó ayer que sus adversarios extrañan a los empresarios españoles, porque eran los "reyes".

"Por eso ahora se extrañan muchos empresarios españoles, porque eran los reyes. Cuando Calderón, su empresa favorita, Repsol; con Peña Nieto, OHL. Las dos de España, y agréguele Iberdrola y agréguele muchísimas", señaló.

"Todavía en las licitaciones para el Tren Maya participó una empresa vinculada con los escándalos estos por los que se acusa al Rey de España. Entonces se cancela ese contrato, porque empieza a bajar el precio del gas en Estados Unidos, ya no les convenía; también con pérdidas para el erario público, para la hacienda pública".

En su conferencia mañanera, el mandatario criticó

que durante muchos años no existió ningún plan en el país para extraer gas y que el negocio era comprarlo, porque ahí iba incluido el moche.

"Necesitamos ser autosuficientes y estar preparados para cualquier emergencia. Yo les hablaba ayer (martes) de que durante muchos años no se puso en práctica ningún plan para extraer gas. Tenemos gas en el país, pero no les importó", indicó.

"El negocio, porque realmente se dedicaban a robar, el negocio era comprar el gas, porque en la compra del gas iba el moche".

Desde Palacio Nacional, López Obrador afirmó que tan sólo a Repsol se le dieron contratos por más de 20 mil millones de dólares para traer gas desde Perú.

"Hicieron instalaciones especiales en Manzanillo con ese propósito, regasificadoras, más de 20 mil millones de dólares; y explicaba yo que no licitaron, fue un asunto que resolvieron arriba", abundó.

Sin embargo, el tabasqueño recalzó que no está prohibido que extranjeros inviertan en México siempre y

cuando no haya corrupción.

"Y sí, tiene que haber negocios en México y no hay ninguna prohibición, no hay ningún obstáculo para invertir en México y para hacer negocios en México con ganancias razonables, no atracar, no robar, cero corrupción, desaparecer el influyentismo por completo", precisó.

"¿Qué eso de que hasta líderes de izquierda de países europeos hacían gestiones, trámites en México en favor de empresas extranjeras y les pagaban para eso? Y venían aquí todos, como si México siguiera siendo tierra de conquista y a saquear. Eso ya se terminó y no le hace que les dé coraje".

Agregó el titular del Ejecutivo que se debe poner orden y rescatar a empresas públicas como Pemex, pues, dijo, "el petróleo es la sangre de México".

"Entonces, ya se está entendiendo y vamos a llegar a acuerdos, pero se tiene que poner orden y tenemos que rescatar nuestras empresas públicas: Pemex. El petróleo es la sangre de México, es la historia de nuestro país", enfatizó.



Fecha 18.02.2021	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------



■ Planta carboeléctrica de la CFE ubicada en el municipio de Nava, Coahuila.